

ABSTRAK

Nadya : Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Return On Asset* (ROA) Terhadap Harga Saham pada Perusahaan Studi di PT. Bank OCBC NISP Syariah, Tbk Periode 2010-2019.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan oleh konflik pada investasi pada pasar modal yang membuat ketidakpastian laba dan risiko tinggi yang bisa terjadi. Bagi investor informasi tentang *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Return On Asset* (ROA) menjadi keharusan yang sangat mendasar dalam kebutuhan pengambilan keputusan investasi, sehingga keputusan yang akan diambil diharapkan akan sesuai dengan tujuan yang diinginkan dan meminimalisis risiko.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Return On Asset* (ROA) secara simultan maupun secara parsial terhadap Harga Saham pada perusahaan di PT. Bank OCBC NISP Syariah, Tbk 10 tahun terakhir pada Periode 2010-2019.

Adapun pengaruh antara *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Return On Asset* (ROA) dan Harga Saham. Dimana *Financing to Deposit Ratio* (FDR) mempengaruhi Harga Saham, begitu juga dengan *Return On Asset* (ROA) juga mempengaruhi Harga Saham. Selain dipengaruhi *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Return On Asset* (ROA) juga dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian oleh penulis, seperti *Price to Book Value* (PBV), *Earning Per Share* (EPS) dan kebijakan pemerintah.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode pendekatan deskriptif, yaitu yang bertujuan untuk memberikan gambaran fenomena-fenomena yang ada, sedang terjadi dan saat ini atau yang sudah lewat (lampau) dan penelitian ini menggunakan data sekunder yang memperoleh data-data keuangan dari laporan keuangan publikasi resmi dan sebagai bentuk gambaran dan memaparkan secara sistematis yang menyangkut fakta untuk menguji pengaruh *Financing To Deposit Ratio* (FDR) dan *Return On Assets* (ROA) terhadap Harga Saham di PT. Bank OCBC NISP Syariah. Tbk.

Berdasarkan hasil penelitian hasil koefisien determinasi diperoleh nilai sebesar 0,396 atau 39,6%. Hal ini menunjukkan bahwa *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Return On Asset* (ROA) berpengaruh 39,6% terhadap harga saham PT. Bank OCBC NISP Syariah, Tbk. Sedangkan sisanya 60,4% dapat dipengaruhi oleh variabel yang lain tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Financing to Deposit Ratio* (FDR) , *Return On Asset* (ROA), Harga Saham